
議会報告会実施報告書 
〔Ｂ班〕 

開催日時  平成２２年７月２２日（木） １９時３０分～２０時５０分 

開催場所  善防公民館 

出席議員 

【班 長】繁田 基 【副班長】小谷安富 【司 会】高見 忍 

【報告者】吉田 稔 井上芳弘 別府 直 森元清蔵（議長） 

【記録者】桜井光男 

参加市民数   ５６ 人 

１部 

議会報告 

・ 市営駐車場が必要なのかどうか、収支をよく検討されたのか 
 
・ オークタウンの利用状況と設備はどのようになっているのか、地元

雇用とは 
 
・ 女性の三役、会計で考えていたので、否決されて残念である 

実 

施 

内 

容 

報 

告 

２部 

意見聴取 
①議員定数について 

②学校再配置計画素案 

③市役所業務の包括民

間委託について 

④その他 

①議員定数 12名が良い悪いでなく、仕事量の問題である。 
議員がもっと勉強しないと、市民投票とか住民投票で決めれば 
 

②学校再配置計画 現実に人口は減っているが、増やすための努力はさ

れているのかどうか、 
 学校のいじめは、鉄筋コンクリートの所為では、木造にすることは無

理なのか 
 
③民間委託 ２年ぐらいの調査で何十年も住んでいる人の意見を聞か

ないのはおかしい。市職員の表情が暗い。 

その他 

特記事項 

・ 西の中心部に大型店はもういらない。防ぐ手立てはないのか。 

 

・ 男女参画150万に対する女性議員の考え、態度は 

 

平成２２年８月６日 

 

加西市議会議長  森元清蔵 様 

                       Ｂ班 班長   繁 田  基  


